

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Ayam merupakan produk peternakan yang biasa menjadi alternatif konsumsi masyarakat sebagai pengganti daging sapi. Pada tahun 2013, kontribusi konsumsi daging terbesar kedua setelah daging sapi adalah ayam ras pedaging yang mencapai 11.444.761 kg (Dinas Peternakan Sumatera Barat, 2013). Tingginya konsumsi masyarakat terhadap daging ayam, menurut Priyatno (1997) disebabkan oleh beberapa hal diantaranya adalah karena daging ayam lebih baik dari segi kesehatan karena mengandung sedikit lemak dan kaya protein bila dibandingkan dengan daging sapi dan kambing.

Saat ini, usaha bisnis fried chicken berkembang pesat di kota Yogyakarta baik waralaba maupun tidak, ini dibuktikan dengan banyaknya outlet-outlet fried chicken yang membuka cabangnya di Kota Yogyakarta seperti Kentucky Fried Chicken, Mc. Donalds, Olive Fried Chicken, Rocket Chicken, d'BestO dan lain-lain, ditambah lagi dengan banyaknya warung-warung dan gerobak-gerobak penjual fried chicken kaki lima di tempat-tempat strategis baik di pusat kota, maupun di pinggiran kota Yogyakarta yang menjual produknya dengan harga yang bersaing.

Salah satu fried chicken yang ada di kota Yogyakarta yang yaitu Montana Chicken yang ada di kota Yogyakarta ini sudah mulai berkembang namun kelemahannya yaitu dengan tidak adanya penjualan online dari website hanya dari pihak ketiga yaitu shopefood, grabfood dan gofood hal ini membuat ownernya ingin membuat website untuk kebutuhan fried chicken mereka untuk dijual lebih luas lagi dan dapat dikenal lebih banyak kalangan lagi.

Dengan itu ingin membuat website pemesanan ayam online yang berbasis website untuk menunjang Bisnis dari fried chicken itu sendiri agar terjangkau lebih luas oleh pelanggan dan lebih mudah untuk di order online jika sudah mempunyai website pemesanan online agar lebih berkembang teknologi dari montana chicken itu sendiri.

## **B. Personel Yang Terlibat**

Perancangan sistem aplikasi pesanan makanan ini melibatkan beberapa personal sebagai berikut:

1. Ketua 1 (satu) orang  
Bagus Hadi Murahmat - (1800018168)
2. Sekertaris dan System Analyst 1 (satu) orang  
Aditya Fery Ardiansyah - (2000018054)
3. Programer 1 (satu) orang  
Ma'ruf Muhtarif - (2000018316)

## **C. Proses Mendapatkan Proyek**

Proyek ini dapat rerealisasi karena pada saat itu tim sedang istirahat makan siang di Montana chicken yang kebetulan owner nya langsung yang melayani pesanan, kemudian langsung coba menawarkan ke ownernya kerjasama untuk membangun website pesan online dan pemilik nya menyetujui kerjasama yang ditawarkan.

Tim kembali menghubungi dosen pembimbing dan memberi tahu bahwa tim sudah mendadapatkan proyek yang ingin dikerjakan dan pada hari itu juga tim membagi jobdesk kepada rekan rekan tim.

Selepas membagi jobdesk tim lalu bertemu dengan pihak client untuk membahas perjanjian dan penandatanganan perjanjian. Setelah perjanjian dilakukan tim mulai mengerjakan proyek yang diberikan oleh pihak client itu sendiri.

## **D. Deskripsi Perencanaan Proyek**

Bedasarkan wawancara (interview) yang telah dilakukan, sistem dari montana chicken ini yang akan dibuat adalah menu yang akan dimasukan website, penjualan dari ayam fried chicken spicy dan minuman seperti ice tea, coffee dan non coffee dan manajemen stock dari makanan dan minuman itu sendiri. Selain itu rencananya sistem juga dapat membuat laporan kegiatan yang bisa langsung dilaporkan oleh pihak dapur.